

## Tennis zum Fressen gern

In Zusammenarbeit mit der Grundschule Hemmelte und der Tennisabteilung des BV Kneheim wird zurzeit wieder eine Schultennis-AG durchgeführt. Freundlicherweise wurde hierfür durch den SV Hemmelte die am Schulgelände befindliche Turnhalle kostenlos zur Verfügung gestellt. Rektorin Monika Sommer und ihr Kollegium stehen dieser (schon regelmäßigen) Maßnahme sehr offen gegenüber, stellt sie doch eine willkommene Abwechslung für die Kinder außerhalb des Schulsports dar. 6 Monate wird den Jüngsten in der Halle unter fachkundiger Leitung der „weiße Sport“ näher gebracht, um pünktlich mit Beginn der diesjährigen Freiluftsaison dann allen teilnehmenden Schülern die Gelegenheit zu geben, auf dem „richtigen“ Tennisplatz ihren Schulmeister 2012 auszuspielen.

